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Del iberazione di  Gonsigl io Gomunale

Argomento iscritto al n. 4 dell'ordine del giorno della seduta 12t812015

Oggetto:
" Presa d'atto pronuncia GoÉe dei Gonti n.157IPRSP/2015 del 2171201.5".

N. 6 del Reg. I RlTlRo.

Da ta :  12  1812015

L'anno Duemilaquindici , i l  giorno 12 del mese di

nelta sala delle adunanze Consiliari, previo esaurimento delle formalità prescritte dal vigente Regolamento del

Consiglio Comunale, si è riunito iICONSIGLIO COMUNALE in sessione

di ,................pling................. convocazione, sotto la Presidenza delSig-

ordinaria in adunanza pubblica

Ayy,..[.q.F:i: ! 9...f-sr.Lqn te

con I'assièt"n=" del Segretario Generale Dott. ...lWt..ll!g.fj.g..4.ng.g.!g..F$gf.*

Au,inizio derarsomento in ossetto risuttano presenti ;";;;;;;;;;;;;;;.;;;;;;;"'" appresso indicati:
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1) Bottaro Amedeo x

2l Florio Antonio x

3) Papagni Antonella x

4l Laurora Garlo x

5) Procacci Antonio . . x

6) Tomasicchio Emanuele x

7l Ferrante Fabrizio x

8) Laurora fommreo i . x

9) Avantario Carlo x

10) Cormio Patrtzia x

11) Marinaro Giacomo x

121 De Laurentis Domenico x

13) Ventura Nicola x

141 Nenna Marina x

15) Amoruso Leo x

f 6) Barresi Anna Maria x

171 DiTondo Diego x
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fg) Zitoli Francesca x

19) Tolomeo Tiziana x

201 Lovecchio Pietro x

211 Loconte Giovanni x

221 Capgne Luciana x

23) Laurora Francesco x

24) Briguglio Domenico x

25l. Cirillo Luigi x

26l' Lops Michele x

271 Di Lernia Luisa x

281 Mer6 Raffaella x

29ì- Lapi Nicola x

30) Corrado GiusePPe x

31) De Toma Pasquale x

321 Lima Raimondo x

33) Procacci Cataldo x

Totale presenti n. 28 Totale assenti n.



n Presidente enuncia I'argomento iscritto al punto 4 dell'Ordine del giorno, a
firma del Sindaco, munita del prescritto parere tecnico-amministativo della Dirigente
dell'Area Affari Generali - Istituzionali - Servizi alle Persone, avente per oggetto
'oPresa d'atto pronuncia Corte dei Conti n.l57lPRSP/2015" che è depositata agli
atti del Consiglio Comunale;

Interviene il Consigliere Laurora Carlo, il quale chiede alla Presidenza
verificare il numero dei Consiglieri presenti in aula, atteso l'abbandono da parte
alcuni di essi.

Il Presidente Ferrante, quindi, come da allegata resocontazione dattiloscritta,
sospende la seduta per dieci minuti. Sono le ore 13,55.

Alla ripresa - ore 14,15 - eseguito I'appello nominale ed avendo accertato la
presenza in aula di n.19 Consiglieri, compreso il Sindaco (Laurora C. - Ferrante -
Laurora T. - Avantario - Cormio - Marinaro - Ventura - Nenna - Amoruso - Di
Tondo - Zitoli - Lovecchio - Loconte - Capone - Laurora F.sco - Cirillo - Lops -
Mena); e l'assenza di n.14 Consiglieri (Florio - Papagni - Procacci A.- Tomasicchio -
De Laurentis - Barresi - Tolomeo - Briguglio - Di Lerni a - Lapi- Corrado - De Toma
- Lima - Procacci C.), dichiara la seduta valida per il proseguo dei lavori odierni.

Chiede la parola il Sindaco il quale dichiara di ritirare I'argomento in esame su
richiesta del Consigliere Tomasicchio e, conseguentemente di ritirare tutti i res(anti
argqmenti di cui all'Ordine del giorno non ancora trattati; il tutto e meglio come da
resocontazione dattiloscrifia allegata.

II Presidente a questo punto dichiara chiusa la seduta che rimanda ad una nuova
convoctlzione. Sono le ore 14.40.

AP/ad

I

di
di



Consiglio Comunale di Trani
t2 agosto 2015

PtlNTo N. 6 ALL'OJ.G.: 'presa datro pronuncia corte dei conti n- r57lpRsp/20r5 del02:07.2015"

FERRAI{IE FABRIZIO - presideore
Assessore De Biase.
chiedo scusa, c'è una mozione dbrdine da parte del consigriere laurora carro, numero 42. prego
Consigliere.

LAURORA CARLO - Consigliere Comuaele
Presidente, chiedo ra verifica del numero legale, affhe perché arcuai consigtieri hanaoabbandonato l'aula, per ctri credo sia oppo*-o u"rifi.arlo prima di procedere.

IfERRANTX FABRIZIO - presidente
chiedo scusa, (onrigrìs's Laurora, mi deve citare l'articolo del regolameuto cui facevariferinento, perché comunque sia, la verifica del numero legale d.owebbe essere faúa aI terminedella discussione del punto all'ordine del giorao, e non durante. siccome noi siamo in frse diIettura della rerazioae del puato allbrdine iler giorno, quindi io ritmgo che ra verifica delnumero legale Possa essere fatta solo al teînine del prowedimento. {resta e una modificaregolamentare che è staa apporrata quarche an,,o à, quildi io ritengo che sia coaì, peròowiamente aspettiamo la decisione... perché se no, ngn a caso il Consigliot _"oA" p*. q"oomodifica, perché se no ogni cinque minuti si potrebbe chiedere r" .,riln"" l'.iiui".o r"ga",d'accordo? In gualqiesi 11spga1e.

Allora, a questo punto, è stata chiesta uaa verifica der numero regale. orz, io non posso procederea tressun alro atto se non verifico che Ia richiesta del numero legale sia stata torìe*amenteeffe*uata in quesa fase dera,discussione del'punto. una vola verificaa que$a cosa qua,procederò owia'e e ala verifica der numero legale. se dumero regale non esiste, non c,è,allora ovyiamente dovò dichiarare, ..

S*.* 
siete d'accordq posiamo fare dieci minuti di sospensione? II preeidente può chiedrdieci minuti di sospensione del Conslglio.

Il Consiglio Conunale viene sospeso alle ore 14:11.
Il Consiglio Comunale riprende alle ore 14:34

FERR ANTE FABRIZIO - kesideute
Invito tutri i consiglieri ad essere presente in aula-
Bottaro presente, Elorio assente, papagni assente, Laurora presente, procacci assente,Tommasicchio assente, Ferrante presente, Iaurora.Tom
gornio resente -itaJ"À- n'*""ia,.* il""* *"-=J#:i:r%":5* ílffi[:Aooruso piesente, Barresi assente, Di rondo presentà, Zitoli presente, Toromeo assente,lovecchio presente, capone presente, Iaurora Fiancesco preseffe, Brigugrio assente, cirflro
Presetrte, Lops presente, Di L€mia 

"T","., 
M"f, presefte, lapi asente, Corrado asseÈte, DeToma presente, Lima assente, kocacci Cataldo assente.

19 presenti, la seduta è valida.
Chiede la parola il Sindaco.

BOTTARO AMEDEO - Sindaco
Allora, ricapitoliemo un po' per nrtgi quanti, così
richiesra legitrima del consigliere Tommasicchio,

:

evidamo di fare confirsione. suila base di una
ho ritiraro il punro al'ordine der giorno che
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Consiglio Comunale di Trani
12 agosto 2O1S

PreYedeva la presentazione da parte mia delle linee programmatiche 
" 

deglt indirizzi generali di
governo' Sut Punto poi, sul prosieguo o meno, si sono, diciamo così, alternati interventi zulla
legirimita o meno di quello che potrebbe essere un prosieguo, con diverse interpretazioni di
quello che è il regolamento, l'applicazione dello Statuto, e quant'altro. Certaurent., it ,itiro di
questo Punto deve necessariamente portare anche al ritiro di un altro punto, che è sempre
all'ordine del giorno, che è il punto riferito all'attivita di prospezione petrolifera, perché è
evidente che, nel trlomento in cui non discutiamo di quello che è un programma, e quindi di
quelle che sono le linee Programmatiche e indirizzi generali di governo, evid.entenente non si
può neanche parlare poi, sempre dal punto di vista progftirnmatico, di quello che segue dopo.
Qgindi anche il punto all'ordine del grorno numero 11, awei sicuramente ritiraro.
Resta da capire se la discussione su quelli che sembrano più adempimenti, sia o meno legittima.
Da parte della minoranza c'è stata di fatto, alrneno da parte di alcr:ni di loro, il dubbio
obiertivamente interyretativo. E quindi in sostanza, larichiesta anche d1 poter rinviare di fatto
tutti i punti all'ordine del giorno. È evidente che, proprio in quello spirito di massima
collaborazione che ho chiesto innsasigufto a fttti i Consiglieri Comunali, compreso chiaramente
quelli della minoranze, e che ho garantito, anche nel corso della mia campagna elettorale, non ho
motivo Per non procedere al ritiro di tutti i punti all'ordine del giorno, fermandoci quindi
praticamente alle linee Programmatiche che, essendo state ritirate, mi portano poi a ritirare nrfto
il resto. Così mi senbra anche la decisione, oltre ad essere sicuramente coerente, r14 è la
decisione obietriva:nente più ragronevole, perché se ci sono dei dubbi interprerativi, se poi
qralcuno di noi può rimanere con il dubbio che quello che andiamo a fare, andiamo a d.ecid.ere
nel prosieguo Possa essere anche soltanto minimamente infi.ciato, non mi sembra assolutamente
opportuno. QFindi ritiro anche i punti successivi, e credo in questo modo di trovare d'accordo
certamente i Consiglieri di minoranza che me lo -hanno espressÍrmenre chiesto, ma htehgo anche
I'interd Assise. Grazie.

FERRANITE FABRIZIO - Presidente
A questo punto, con il ritiro di nrni i punti all'ordine del giom.o, la seduta odierna è conclusa e
quindi ci sara ruta nuovil convocÍrzione di Consiglio Comunale. Grazie.

Il presente verbale viene chiuso alle ore l4:4O del giorn o l}agosro 2015.
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DELIBERA N. 6 del 12t8 t2015

ll presente verbale è stato approvato e sottoscritto nei modi di legge.

tL SEGRETARIO GENEMLE

F.to Aw. Maria Angela Ettorre F.to

IL PRESIDENTE

Aw. Fabrizio Ferrante

No Jl Ff res. pubbtic.

IL SEGRETARIO GENERALE

che la presente deliberazione:

è atfissa all'albo Pretorio dal

ATTESTA

2 7 A60 206
al

per 15 giorni consecutivi come prescritto dall'art. 124,l" comma, del T.U.E.L. approvato

cof  D.Lgs.  18.8.2000,  n.267.

-- -a.7.46$10fi- I

I

O GENE
/ \ ,

Aw. Maria Angela Ettorre

" ll Segretario, visti gli atti d'ufficio,

che la presente deliberazione:

ATTESTA

rn
è stata dichiarata immediatarhente eseguibile:

è divenuta esecutiva il

Trani,

1 'l s ET 2015

(att.134 comma 4 del D.lgs. 267 18.8.2000)

decorsi 10 giorni dalla pubblicazione;
(art. 134 comma 3 del D.lgs. 267 18.8.2000)

IL SEGRETARIO GENERALE

Aw. Maria Angela Ettorre

t*.l

Copia conforme ad uso amministrativo.

rrani, ..........2.7....a60..2015.

n{ $lÈF
i l F

Aw. Ma Angela Ettorre


